

集義の星

しゅうぎのほし
～LOVE & JUSTICE～

本渡北小学校
学校通信
令和7年6月27日
文責・木村純一

06



MTTの皆様、ありがとうございます

クラブ活動

これが初めての活動になります。本渡北小のクラブ活動にはたくさんのMTTの皆様にお世話になります。1年間お世話になります。



6月19日(木)は第2回
クラブ活動でした。1回目
はクラブ決めでしたので、



作陶教室

6月19日(木)は作陶教室でした。本渡北小は毎年5年生が体験をさせていただいている。製作のアドバイスをいただき、子どもたちは思い思いの作品づくりに熱中していました。仕上がりが楽しみです。

子ども民生委員委嘱式

5月30日(金)は
子ども民生委員委
嘱状交付式でした。

併せて認知症サポーター養成講座も開催していただきました。地域に感謝し、そして地域に貢献する活動です。しっかりがんばってほしいです。4年生は、各地区の通いの場との交流もあります。大活躍ですね。

租税教室

6月3日(火)は租税教室でした。6年生がお世話になりました。税について学びました。ありがとうございました。金融教育、大切です。



高齢者等疑似体験教室

6月25日(水)は4年生の高齢者等疑似体験教室でした。車椅子の操作、アイマスク体験、重りや関節に動きを制約する装具をつけて、動きにハンデのある動作を体験しました。社会福祉協議会の皆様、ありがとうございました。

田植え



6月26日(木)は、拓心高校の皆様のお世話になり、田植えを体験させていただきました。水田に足を入れる感覚、一步動かすときに足に絡まる泥の感覚、貴重な体験だと思います。子どもたちの歓声が水田に響いていました。2学期もよろしくお願ひいたします。



毛筆

数回にわたり来校いただいている。1学期は初めて毛筆を学習する3年生に来ていただきました。2学期もたいへんお世話になります。



町探検ボランティア

5月22日(木)も、ハイヤの指導に来ていただきました。5年生は、運動会でのハイヤ、そしてハイヤ祭りの参加等で披露します。天草の伝統文化を体験します。ありがとうございました。

ハイヤ2025

紙面の都合上、すべてを掲載できません。ご了承ください。地域の皆様に見守られ、本渡北小は本当に幸せな学校です。これからもよろしくお願いします。

6月6日(金)は、2年生の町探検に、なんと12人のボランティアの皆様に帶同していただきました。子どもたちの安全がさらに確保されました。本当にありがとうございました。

